



Avis aux amateurs ! Fort et facile de la route, assis sur la plage arrière, le soleil dans le ciel, la brise maritime et le paysage à l'horizon. C'est la vie que nous voulons pour notre passe au second plan.

Priorité est accordee aux formes arrondies et minimalistes. Mal à l'aise avec les courbes, Michel L-O. a été remplacé par une grande cabine qui offre une grande liberté de mouvement. Le résultat est un bateau qui évoque la simplicité et la fluidité de la nature.

Nous avons donc opté pour une grande cabine en forme d'ovale avec deux lits superposés. La cabine principale offre une surface de couchage confortable, alors que la cabine supplémentaire est conçue pour deux personnes supplémentaires. Les portes sont toutes vitrées pour profiter au maximum du paysage.

## Tendre le bras pour l'écoutte

Le nouveau design de Evasion 37 offre une cabine étanche et confortable pour deux personnes. Le salon est très lumineux grâce à des vitres panoramiques. La cuisine est équipée d'un four, d'un réfrigérateur et d'une plaque de cuisson. Le bateau dispose également d'un espace de stockage suffisant pour toute la fourniture nécessaire.

Evasion 37, une croisière vers l'Asie, débarque à Port-Louis. Le navire offre un voyage exceptionnel avec ses deux cabines confortables et spacieuses. Le salon est très lumineux et offre une belle vue sur l'océan Indien. La cuisine est équipée d'un four, d'un réfrigérateur et d'une plaque de cuisson. Le bateau dispose également d'un espace de stockage suffisant pour toute la fourniture nécessaire.

37 qu'ils reviennent avant de partir pour la Réunion. Michel dans le cockpit de Georges L-O. Evasion 37, il nous a beaucoup aidé à réaliser ce rêve. Nous avons choisi de faire ce voyage pour la première fois. Nous avons également décidé de faire ce voyage pour la première fois.

Il n'y a rien de mieux que de faire ce voyage pour la première fois. Nous avons également décidé de faire ce voyage pour la première fois.

Et c'est en toute sécurité que nous sommes arrivés à Port-Louis. Nous avons passé une semaine à explorer l'île de la Réunion. Nous avons également visité les îles de la Réunion et les îles de l'archipel des Seychelles.

## Les choses de la vie

LE PROPRIÉTAIRE

Le propriétaire du Evasion 37, Michel L-O., nous a rencontré lors de notre croisière dans l'océan Indien. Il nous a parlé de son expérience de skipper et de sa passion pour la navigation. Il nous a également parlé de son travail dans l'industrie pétrolière et de sa passion pour le sport nautique.

Il nous a également parlé de son plaisir à faire des expéditions dans l'océan Indien et de son plaisir à faire des expéditions dans l'océan Indien.

